

Hallo, ich bin Carlos und ein Australian Labradoodle. Ich liebe Kinder und bin total verschmust.

Meine Besitzerin ist von der positiven Wirkung von Tieren, besonders Hunden, auf Kinder sehr angetan und möchte mich unbedingt öfter mit in den Kindergarten St. Markus mitnehmen.

Auf vielseitige Weise werde ich dort als Co-Pädagoge fungieren und die kindlichen Bildungsprozesse begleiten und Entwicklungsfortschritte initiieren und vorantreiben.

Ich nehme alle Kinder so an, wie sie sind. Mir ist es egal, welche Sprache sie sprechen oder wie sie aussehen, ich ermuntere stets zum gemeinsamen Spiel oder Training.

Bevor ich jedoch mitkomme wird meine Besitzerin in Kleingruppen mit allen Kindern besprechen (natürlich spielerisch 😊) was ein Hund braucht, damit es ihm gut geht, was er nicht mag, wie er mit anderen Hunden und Menschen kommuniziert und welche Regeln im Umgang beachtet werden müssen.

Nach erfolgreicher Teilnahme bekommen die Kinder den Hundeführerschein und sind berechtigt in Kontakt mit mir zu treten.

Noch muss ich selbst einiges lernen aber schon bald werde ich öfter mit in den Kindergarten kommen.

Ich freue mich auf euch



Meine Familie



Euer Carlos und mein Frauchen Sabine Billmann